

Im Februar 2020

ICH DANKE ALLEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme, die ich beim Abschied von meinem geliebten Ehemann

René Bacher-Mangold

erfahren durfte.

Ich danke für die vielen tröstenden Worte, Briefe und Blumen.

Ein Dankeschön auch an alle, die dem Verstorbenen mit Freundschaft begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Ich danke Herrn Pfarrer Fritz Ehrensperger für die einfühlsame Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes sowie Herrn Dr. Sandor Balint für die gute ärztliche Betreuung.

Hilda Bacher-Mangold